

toledonoticias

BUENAVISTA

DESESTIMADO EL RECURSO DEL RUIDO

La Asociación de vecinos Parque de Nara, del barrio de Buenavista, ha solicitado intervenir el Pleno del Ayuntamiento para hacer público su malestar por la desestimación del recurso de alzada que interpusieron contra la ordenanza del ruido. Según el presidente de la asociación, la OMS recomienda para lugares habitados y urbanos que el ruido ambiente no supere los 55 decibelios, mientras que la ordenanza establece el límite en 65 decibelios. Esta asociación también ha solicitado por escrito al Ayuntamiento un informe elaborado por los bomberos sobre al situación de los hidrantes y las tomas para incendios en el barrio, al que esperan respuesta

AUTOBUSES DESCONVOCADA LA HUELGA

La huelga de conductores de autobús, prevista para los días 17 al 22, ha sido desconvocada tras llegar a un acuerdo entre la empresa y los trabajadores. El acuerdo prevé que los conductores cobrarán diariamente 50 céntimos más, como contraprestación por la recarga de las tarjetas, en este primer año, 60 el año próximo y 90 al tercer año. Sobre el tiempo de recorrido, se ampliarán los tiempos de los recorridos de las líneas más largas, la 1, la 6 y la 9, y se trabaja para conseguir unas condiciones más flexibles que se adapten a las circunstancias de estas líneas. Para evitar que el mayor tiempo de recorrido haga que las frecuencias sean menores, se pondrán autobuses de refuerzo.

AUTOBUSES

IU denunciará el cobro de tres euros por las tarjetas de autobús

El grupo municipal de Izquierda Unida, que tiene recurrido el concurso de adjudicación del servicio de autobuses, ha comunicado al tribunal el cobro de tres euros por la expedición de las tarjetas de transportes como un incumplimiento del pliego de condiciones. Además del cobro de los tres euros, IU también ha denunciado que las tarjetas no son las previstas en el documento y que la oficina, también prevista en el concurso, es una oficina del Plan de Excelencia Turística. Este grupo municipal ha

distribuido un modelo de recurso de reposición por el cobro de los tres euros de la tarjeta que los ciudadanos están entregando en el registro y que se adjuntarán, en caso de que se inicie un recurso contencioso.



BOTELLÓN

Educación y regulación para acabar con los efectos nocivos del botellón

El ocio nocturno en Toledo y el consumo de alcohol en la vía pública son las maneras que han elegido el PSOE y el PP, respectivamente, para tratar sobre el mismo tema: el botellón. Cada grupo plantea sus propuestas en sendas mociones, que se debatirán por separado. Mientras para el PSOE solicita la creación de una mesa de estudio y negociación, con representación tanto del Ayuntamiento y las fuerzas de seguridad, como de los vecinos, los hosteleros y los jóvenes, para elaborar una ordenanza municipal sobre el consumo de alcohol en la calle; el PP pide la convocatoria de la Junta Local de Seguridad- en la que se integran las fuerzas de seguridad- y solicitar a la Junta la elaboración de una normativa de ámbito regional sobre este asunto. En lo que los dos grupos coinciden es en la necesidad de realizar una campaña de educación y sensibilización sobre las consecuencias del alcoholismo en los jóvenes.

